



Le Centre Médical de Courgevaux recherche des médecins, généralistes ou spécialistes pour compléter l'équipe.

- à la campagne mais proche du réseau hospitalier (hôpital de Meyriez-Morat à 5 minutes)
- patientèle variée et plutôt jeune
- vastes locaux, labo et salle de soin sur place, radiographie standard et scanner disponibles en général le jour même à l'hôpital de Meyriez-Morat
- actuellement, activité de médecine générale et de psychiatrie-psychothérapie
- une entité de soins à domicile psychogériatrique est en cours de développement
- temps de travail flexible entre 20 et 100%
- collaboration possible sous forme de salariat, participation au chiffre d'affaire ou indépendant



Pour visiter les locaux et faire part de votre intérêt, contactez : Drsse Marie-Eve Müller, memuller@citycable.ch ou 079 408 04 44

